



SCHULE UND ELTERNHAUS
VILLMERGEN

Jahresbericht 2010 Babysitter-Vermittlung

Babysitter-Kurs

Wir konnten in diesem Jahr zwei Babysitterkurse durchführen. Der erste Kurs startete im Januar mit 18 Teilnehmern und der zweite Kurs fand im Oktober mit rund 16 Teilnehmern statt. Frau Mory (Kursleiterin vom Schweizerischen Roten Kreuz SRK) führte wieder spannende Kurse durch und lernte den angehenden Babysittern alles, was sie später in ihrem wichtigen Job wissen müssen. Neben Windeln wechseln mit echtem Baby und Breie zubereiten, wurden ihnen natürlich auch die Gefahren und die Verantwortung des Jobs näher gebracht.

Babysitter-Vermittlung

Insgesamt hatten wir drei Neuanmeldungen für die Vermittlungen von Babysittern. Es gibt auch diverse Anfragen für regelmässiges Hüten oder Tagesbetreuungen, die wir dann klar zurückweisen. Ausserdem hatten wir Anfragen von bereits angemeldeten Familien, die eine neue Babysitterin suchten. Den Kontakt zwischen den Vermittelten und den Babysittern nehme ich regelmässig auf und schaue, ob alles zu ihrer Zufriedenheit läuft. Natürlich hatte ich auch schon Anrufe von unseren Kursteilnehmerinnen, welche sehnlichst auf eine für sie passende Familie warten, oder einmal hatte eine Jugendliche Probleme mit der Familie, welche nicht fair zahlte.

Das ganze läuft relativ reibungslos und der Kontakt zwischen Vermittlungsfamilien und „Hütemädchen“ läuft super und bereitet mir grossen Spass.

Die Babysitter (mit Ausweis) werden von Michelle Husistein, Tel. 056 610 70 32 michelle.husistein@bluewin.ch vermittelt.

Gerne können sich Interessierte auf die Warteliste setzen lassen.

Villmergen, 3. April 2011

Michelle Husistein